

LA MISIÓN Y LA VISIÓN

Cuando nos tomamos el tiempo para reflexionar e investigar qué es lo que queremos, cuáles son nuestros sueños y hacia dónde queremos dirigir nuestra vida, es más factible que orientemos nuestros pensamientos, acciones y energía hacia eso que hemos visualizado. Si aún más, decides escribirlo todo y elaborar un plan, seguramente alcanzarás tus metas y sueños antes de lo que te imaginas.

Para lograr lo anterior debemos de comprender la definición de los siguientes conceptos y así poder aplicar los mismos. Estos conceptos son:

- misión
- visión

Usualmente ves estos conceptos en la información de cualquier empresa, por lo que para poder explicarlo mejor, una empresa debe de tener una **misión** por cumplir. Es la actividad que lleva a cabo en el mercado actualmente. Mientras tanto la **visión** es lo que la empresa pretende alcanzar en el futuro. En otras palabras es la forma como ellos han trazado sus objetivos de forma clara.

Logrando entender lo anterior, tal vez ahora es más fácil aplicarlo en una persona en lo particular. La **misión** personal es la forma como debemos de trasladar nuestra visión de la vida a ideas que son más concretas y palpables. Siempre seguirá siendo una forma como queremos estar enfocados, más sin embargo no son todavía objetivos concretos. Si con la **visión** queremos enfocarnos en una descripción de nuestra vida, con la misión nos bajaremos un poco de nivel y describiremos cuales son los principios que para nosotros son importantes.

La visión no es algo al que podemos llegar, sino son los principios los que alcanzamos. A la misión si podemos llegar, en un principio alcanzarás un poco, pero es importante que continúes la lucha para no perder lo que has alcanzado y para alcanzar aún más de lo que quieres.

Una misión personal te establece un rumbo y te ayuda a determinar donde quieres llegar.

Algunos ejemplos de misiones personales pueden ser:

- graduarme con éxito del colegio
- Lograr ingresar a la universidad
- Ser una persona honesta

Algunos ejemplos de una visión personal puede ser:

- ser una persona emprendedora y exitosa aplicando los valores que mis padres me inculcaron.
- Graduarme de bachiller con las mejores notas.
- formar una familia.

Un punto importante que no se debe de olvidar entre la misión y la visión, es el de los valores. No importa si estamos hablando de la personal o la profesional, la ética es la que va a regir nuestro comportamiento siempre para alcanzar nuestra meta de forma correcta.

